



Doch er schüttelte nur den Kopf.

"Komm lass uns zurück gehen!" meinte er und überrascht mich mit diesem schnellen Themawechsel.

Doch dann nickte ich und Hand in Hand gingen wir zurück.

Dort erwartete mich auch schon ein wütender Pain und dieser Pseudo Madara, Tobi.

"Wie kannst du es wagen mir so was wichtiges zu verheimlichen?"

schrie er los, als wir in seinem Büro saßen.

Unbeeindruckt winkte ich ab.

"Ich weiß es doch auch erst seit kurzem!" rief ich zurück, stand auf und ging zur Tür und verschwand.

Was hat Kyt Hidan gesagt?

Ich grübelte lange über diese Frage nach aber kam zu keiner antwort.